

ÜWAG

Musterstraße für Beleuchtung

[04.04.2013] Mit einer Musterbeleuchtungsstraße unterstützen die Überlandwerke Fulda Kommunen bei der Modernisierung ihrer Straßenlampen. Das Angebot wird gut angenommen.

Die Überlandwerke Fulda (ÜWAG) informieren Kommunen seit dem Jahr 2006 im Rahmen einer Musterbeleuchtungsstraße über energiesparende Straßenbeleuchtung. Wie der Energieversorger mitteilt, stehen in der Ausstellung insgesamt 45 Leuchtentypen zur Ansicht bereit. Ein Fokus liege insbesondere auf LED-Lampen. Da Leuchten und Masten im Schnitt 35 Jahre im Einsatz sind, ist es nach Angaben der ÜWAG wichtig, im Vorfeld zuverlässige Aussagen über deren Qualität, Langlebigkeit und Wirtschaftlichkeit machen zu können. „Durch energiesparende LED-Technik können Kommunen erhebliche Stromkosten einsparen“ erklärt ÜWAG-Abteilungsleiter Matthias Hahner. „Das Angebot der ÜWAG, in der Musterbeleuchtungsstraße Leuchtentypen und ihre Merkmale kennen zu lernen, wird gut angenommen. In den vergangenen Monaten haben sich bereits elf Kommunen bei uns informiert“ so Hahner weiter. Die Überlandwerke Fulda betreuen in der Region bereits über 30.000 Straßenbeleuchtungsanlagen.

(bs)

Stichwörter: Energieeffizienz, Beleuchtung, Fulda, LED, Überlandwerke Fulda (ÜWAG)